

Argentina Esencial



Descripción

Si quieres realizar un tour por Argentina y visitar lugares como Buenos Aires, Iguazú y Calafate este viaje es perfecto para tus vacaciones. Argentina es un país en que las estaciones están invertidas. Cuando en Europa es invierno allí es verano y al revés. Es un país que puedes visitarlo durante todo el año. Además el hecho de que hablen el mismo idioma te facilita mucho la comunicación. Argentina es un país privilegiado por la diversidad de paisajes y presume de tener modernas metrópolis, y a la vez termas, tradición rural, montañas, playa, nieve, deporte... Descubre los mejores viajes organizados a Argentina con NoeliaTOURS. Buenos Aires es la capital del país, un lugar cosmopolita donde disfrutarás de la gastronomía, su arquitectura, del arte, la música, su gran actividad cultural en definitiva, entre otras muchas actividades. Calafate es una de las ciudades más atractivas de todo el mundo, en ella visitarás el Glaciar Perito Moren en una excursión de todo el día, bordeando el margen sur del Lago Argentino. Además este lugar es zona de acceso a una grandes de montañas de hielo que conforman el Parque Nacional Los Glaciares. Tu otra parada será en Iguazú. Las Cataratas del Iguazú, son preciosas por su ubicación, ya que están rodeadas de vegetación subtropical. Puedes disfrutar de las maravillosas vistas y si tienes suerte de la formación de los Arcos Iris que crean una escenografía sorprendente. Estas vacaciones realiza un tour por Argentina y disfruta de ellas de la mejor manera. Consulta todos los viajes a este país.

Día 1 MADRID / BARCELONA - BUENOS AIRES - IGUAZU

Salida desde España en vuelo de línea regular con la compañía Aerolíneas Argentinas con destino Iguazú. Noche a bordo.

Día 2 IGUAZÚ

Llegada a Iguazú y traslado al hotel. Por la tarde visita a Cataratas Brasileñas. Llegamos hasta el centro del visitante, donde se desciende del vehículo que lo transporta hasta allí, para embarcar en los ómnibus que posee la Empresa Prestadora del servicio de traslado hasta el inicio de las pasarelas. Recorrido de plataforma sobre la barranca del Río Iguazú, llegando hasta pies de los saltos pertenecientes a Brasil. Vista panorámica de los saltos argentinos desde el balcón de inicio de las pasarelas.

Alojamiento: **LA CANTERA**

Día 3 IGUAZÚ - Cataratas Argentinas

El Paseo de Cataratas Argentinas es el recorrido por los circuitos superior, inferior y garganta del diablo. Luego de la entrada al parque, los pasajeros se encuentran con el Centro del Visitante, donde se puede recorrer: el Centro de interpretación del Parque Nacional Iguazú y Centro de Exposiciones varias. Luego de este, llegamos a la estación central donde tenemos la opción de tomar el tren ecológico que nos lleva hasta la Estación Cataratas, o el "sendero Verde" con lo que llegaríamos a la senda que nos lleva al Paseo Superior e Inferior.

Paseo superior: recorrido de pasarelas elevadas por sobre la superficie del terreno, donde podemos ver la caída de las aguas desde la parte superior de los saltos, apreciando la grandeza de los mismos. Duración del paseo, 1 hora.

Paseo inferior: caminata de pasarela, también elevadas por sobre la superficie del terreno, tomando la vista desde los pies de los saltos. Este paseo permite una vivencia única de estar y sentirse parte integrante del entorno natural, viendo y sintiendo la magnitud de Las cataratas desde cerca. Duración del paseo, 2 horas.

Garganta del Diablo: partiendo desde la estación cataratas, el tren nos llevara hasta la estación Garganta en un tiempo de aprx 18 minutos. Luego, caminata por las pasarelas, unos 1200 metros para deleitarnos con el espectacular balcón del salto de mayor importancia de las Cataratas, la Garganta del Diablo. El tiempo que demanda este paseo es de aprx 2 horas.

Alojamiento: **LA CANTERA**

Día 4 IGUAZU - CALAFATE

Traslado al aeropuerto. Salida a Calafate. Llegada y traslado al hotel.

Alojamiento: [LOS CANELOS](#)

Día 5 CALAFATE - Glaciar Perito Moreno

Es una excursión de día completo en la cual se visitan las pasarelas del Glaciar Perito Moreno. Parte desde El Calafate, bordeando el margen sur del Lago Argentino, pasando al único del recorrido por la Bahía Redonda donde se pueden observar una gran variedad de avifauna. Los primeros 40 km, recorren la estepa patagónica, para luego ingresar al Parque Nacional Los Glaciares, donde predomina la vegetación arbórea típica del bosque andino patagónico, pertenecientes en su mayoría a la familia de los Nothofagus (ñires, lengas, coihues), y otros como el calafate, notros y canelos. Una vez en el glaciar, nos dirigimos hacia el balcón principal, para luego recorrer las pasarelas libremente, hasta el horario de encuentro acordado con el guía. Las pasarelas ofrecen desde sus miradores diferentes perspectivas del glaciar, permitiendo disfrutar de este increíble espectáculo natural. Para el almuerzo el parque posee un área de servicios provista de un restaurante y un snack bar.

Alojamiento: [LOS CANELOS](#)

Día 6 CALAFATE

Día libre.

Alojamiento: [LOS CANELOS](#)

Día 7 CALAFATE - BUENOS AIRES

Traslado al aeropuerto. Salida a Buenos Aires. Traslado al hotel.

Alojamiento: [BROADWAY SUITES](#)

Día 8 BUENOS AIRES - Visita de la ciudad

Realizaremos un recorrido por el pasado y el presente de Buenos Aires comenzando por la zona Norte de la ciudad, pasando por los barrios de Retiro, Palermo y Recoleta. Región de amplios espacios verdes, donde se concentran las hermosas mansiones de estilo francés, reflejo de los años de esplendor de la alta sociedad porteña, y los sectores más sofisticados de la ciudad. Seguimos camino hacia el centro, tomando la famosa Avenida 9 julio, veremos el obelisco y llegaremos a la plaza principal de la ciudad, Plaza de Mayo, sitio de la fundación en 1580 y lugar del primer descenso con tiempo libre. Continuamos camino al

sur, los arrabales, pasaremos por San Telmo, antiguo barrio de Tango. Luego os espera el colorido barrio de La Boca y su más famosa “bombonera” estadio del Club Atlético Boca Juniors, segundo descenso con tiempo libre. Después de haber conocido el estadio nos aguarda la pintoresca calle Caminito repleta de sus coloridos “conventillos” lugar de vivienda de los inmigrantes italianos a finales del siglo XIX. Aquí será el último descenso con tiempo libre del paseo. Para finalizar nuestro tour, llegaremos al moderno barrio de Puerto Madero, completamente restaurado desde 1990, es la zona gastronómica más amplia y variada de Buenos Aires: allí llega al final de paseo.

Alojamiento: [BROADWAY SUITES](#)

Día 9 BUENOS AIRES

Día libre. Sugerimos realizar las siguientes excursiones: Visita del Teatro Colón, Palacio Barolo y su torre, Caga Toretoni, Librería el Ateneo, Túneles del Zanjón de Granados.

Alojamiento: [BROADWAY SUITES](#)

Día 10 BUENOS AIRES - MADRID - BARCELONA

Traslado al aeropuerto internacional para salida en vuelo con destino España. Noche a bordo.

Día 11 MADRID / BARCELONA

Llegada y... Fin del viaje y de nuestros servicios

Precios

Salidas de Abril a Diciembre 2024, mínimo 2 personas

Temporada 1

Del 1 Abril al 19 Julio 24

Del 9 agosto al 21 Septiembre 24

Del 19 Octubre al 13 Diciembre 24

Precios por persona en habitación doble **2.908 €**

Temporada 2

Del 20 Julio al 8 Agosto 24

Del 22 septiembre al 18 Octubre 24

Precios por persona en habitación doble **3.218 €**

Notas

Las tasas aéreas son aproximadas (565 €) y están incluidas en el precio . Se reconfirmarán el día de la emisión de los billete.

Incluye o No

- Billete de avión en vuelo de línea regular
- Traslado en servicio regular
- Excursiones en servicio regular con guía en español
- Estancia en régimen de alojamiento y desayuno
- Tasas de ingreso en los parques
- Seguro de viajes

Excursiones

https://www.noeliatours.es/?post_type=product&p=10305